

## Des chantiers en cours et à venir

L'office gère 1 880 km de réseaux d'irrigation (eau brute) et 530 km de réseaux d'eau potable.

En ce qui concerne l'eau potable, la Balagne a une de ses stations de traitement des eaux en travaux (un million) et la zone de Lozari sera sécurisée pour son alimentation : réhabilitation de la station de pompage et réalisation d'un ouvrage de stockage de 750 m<sup>3</sup> (1,4 million d'euros).

Dans le Sartenais, réalisation d'une nouvelle station de traitement des eaux prélevées sur le Rizzanese pour alimenter Sartène est en attente de financement (3,3 millions).

Au titre du PEI, la rénovation de la station de pompage d'Alzitone est en cours (2 millions) comme la construction de la station de pompage de Peri (3,6 millions).

L'office a l'ambition de créer une autoroute de l'eau entre Casamozza et Ventiseri au sud de la plaine pour pallier le déficit hydrique. Ce déploiement de la ressource du Golu sera possible grâce à l'installation d'un surpresseur à Tagliu-Isulacciu (investissement à finaliser). Également prévue, une nouvelle conduite pour le Fium'Orbu pour renforcer le transfert d'eau de la plaine. La pre-

mière tranche (5,5 millions) est prête à être lancée.

Dans l'Extrême-Sud-Est, des opérations sont en cours pour favoriser la gestion préventive de la ressource entre Figari et Porto-Vecchio ; en préparation, une nouvelle conduite de 5,5 km entre Scopetto (Bonifacio) et le nord de Figari (2,45 millions).

En cours d'achèvement, la desserte de nouvelles zones agricoles (150 hectares) de l'arrière-pays ajaccien vers Sarrula Carcupinu (2,2 millions).